

かみすげたささのおか

令和3年10月29日
上菅田笹の丘小学校
学校だより11月号

東京2020
オリンピック・
パラリンピック
応援ありがとう



上菅田笹の丘小学校 学校教育目標

自分大好き 仲間大好き

心かがやく上菅田笹の丘小学校



新しい学校生活

副校長 坂井 敦

新型コロナウイルスの感染防止対策にご協力をいただきありがとうございます。ワクチン接種の広がり
で、ようやく新規感染者が少なくなり、飲食店の制限も解除されました。元の生活に近づけるのかと期待
もありますが、11才以下の子どもたちには、まだワクチン接種が認められていませんので、感染が広がる
のではという不安もあります。引き続き油断をせずに、感染防止に努めて教育活動を行ってまいります。

さて、夏休み以降の臨時休業、分散登校、通常登校の再開にかけて、学校生活が変わったと感じたこ
とをお伝えします。

まず、夏休み中により通信環境整備が終わり、1人1台配付できるようになった GIGA 端末を活用
した授業の開始です。新しい端末を手にした子どもたちの表情は、とても輝いており、どの教室でもタブ
レットが並ぶ光景は新鮮でした。各学年の発達段階に応じて使い方の指導をしたのですが、どの担任も口
を揃えていたのは、「子どもたちは、覚えるのが早い。」と「分散登校だったので、一人ひとりと丁寧に関
われた。」です。

端末の持ち帰りも始まり、保護者の皆様には十分な説明もできず、不安を与えてしまった面もあるか
と思います。ご理解とご協力に感謝いたします。

通常登校が再開されて、さらに活用場面が広がってきました。1年生が自分の端末を抱えながら、校庭
の生き物探しをしている姿は、時代が変わったと改めて思いました。そして、何より有効活用できたのは、
運動会の演技の動画です。校庭での練習の前に動画を見ているので、1回目から大まかに動きをとらせる
ことができていました。休み時間にも各自が見たいところの動きの確認ができるので、大画面テレビ1台
のときよりも数倍効果的でした。

また、学年分散の運動会の開催でも学校としての一体感を出せる工夫はないかと、子どもたちが考えた
結果、各クラスで10秒の動画を撮影し、それをつなげてバトンリレー動画を前日に流そうということに
なりました。従来にはない発想が生まれてきたと思いました。

明日は、いよいよ運動会です。来賓、地域の方々には大変申し訳ありませんが、参観をご遠慮いただく
ことになりました。保護者の皆様にも、お子様1名につき保護者1名と制限させていただいております。
子どもたちのがんばりをたくさんの方々に見ていただきたいところですが、遠くから応援していただけた
らと思います。

今月も、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。